

CURSO:

Emprendimiento Emergente

2022



Espíritu Emprendedor:

Para crear, sostener y expandir posibilidades, juntos





Ésta es una expedición, hacia adentro, desde la conexión con la esencia y la sabiduría profunda de cada uno para **crear, sostener y expandir** posibilidades de Emprendimiento, a la vez que se conecta con los otros y con el todo, desde un lugar interior ecosistémico.

“Prender un fuego”, es el significado etimológico de emprender. Y esta expedición es la que caminaremos: la de prender nuestro propio fuego y expandirlo con otros, explorando nuevos caminos juntos.

De esto se trata nuestra apuesta, de una serie de travesías por ese espíritu y fuerza interna del emprendedor, conectado con la energía creativa, co-creativa e innovadora, para desplegarlo no solo a través de una iniciativa personal, sino al interior de las organizaciones, procesos sociales y globales.

Así mismo, ese espíritu emprendedor es también el que cada día necesita encenderse más dentro de los colaboradores que hacen parte de las organizaciones, esa capacidad de crear, proponer y materializar nuevas posibilidades.

De esta forma, apoyados en abordajes del movimiento humano-sistémico como la Biología Cultural, la Antroposofía, la Teoría U, entre otros, recorreremos un camino que va desde la profundidad reflexiva individual, hasta la apertura accionante colaborativa y ecosistémica.

Propósito

Recorrer una experiencia de tejido individual y colectivo, desde un camino co-creativo al que denominamos “Emprendimiento Emergente”, desde su versión 2022, que se enfoca en potenciar y activar el espíritu emprendedor, para crear, sostener y expandir posibilidades, juntos.



Orientado a:

Quienes busquen activar su espíritu emprendedor que les permita despejar nuevas posibilidades para:

- Crear un nuevo emprendimiento de manera independiente.
- Fortalecer su energía y fuerza emprendedora, así como creadora, para potenciar, sostener y expandir su emprendimiento actual.
- Conectar con su propósito y encontrar alternativas para desarrollarlo.
- Activar su capacidad emprendedora para generar iniciativas dentro de una organización.
- Viajar hacia una expedición interna y reconectarse con sus múltiples recursos internos.

Propuesta del camino:

Encuentros-talleres virtuales semanales, de 2 horas cada uno, organizados en 9 sesiones, mediante un conjunto de travesías a partir del recorrido de la U de Otto Scharmer.

Para ello, es transversal el trabajo sobre:

- El lugar interior y la fuerza interna del espíritu emprendedor.
- Prender el fuego en tiempos de incertidumbre.
- El Emprendimiento colaborativo-ecosistémico.



Ruta de la expedición:

Espíritu Emprendedor:

Para crear, sostener y expandir posibilidades, juntos



Travesía 1: Encontrándonos

Conectamos con nuestra brújula interna, con nuestro equipaje, ruta y compañeros de travesía. Comenzamos a activar nuestra curiosidad ecosistémica, desde la diversidad de todos y el emprendimiento colaborativo.

Travesía 2: Explorando nuestra llama

Reconocemos nuestro lugar interior, aquí y ahora, desde la intención que nos mueve a emprender hoy y sintiendo lo que la vida nos está llamando a hacer en esta expedición.

Travesía 3: Sintiendo las conexiones de nuestro fuego

Sentimos nuestra energía vital y la conexión consigo, los otros y con el todo.

Travesía 4: Conectando con la fuerza y presencia creadora

Re-conectamos con nuestra sabiduría profunda para encender, cultivar y conservar nuestro fuego transmutador de posibilidades.

Travesía 5: Activando nuestra valentía

Activamos nuestra fuerza interna, reconociendo nuestros miedos, haciéndonos cargo y la valentía de tejer con otros.

Travesía 6: Despejando y cristalizando posibilidades de nuevos caminos

Visualizamos y comenzamos a cristalizar posibilidades de caminos para nuestras iniciativas, sintiendo lo nuevo que quiere emerger, desde la confianza ecosistémica.

Travesía 7: prototipando iniciativas con sentido colaborativo y ecosistémico

Activamos nuestra capacidad para poner en movimiento una idea y convertirla en una iniciativa que innove y transforme, juntos.

Travesía 8: retroalimentando el fuego entre todos

Escuchamos y retroalimentamos nuestras iniciativas con múltiples miradas, sintiendo movimientos innovadores desde una visión y acción ecosistémica con los otros.

Travesía 9: prototipando posibilidades, juntos.

Conectamos nuestra capacidad creadora y co-creadora para generar nuevos movimientos, construir iniciativas, alianzas y posibilidades con otros.



¿Quién lo facilita?

Carolina Grisales Gómez



Consultora Asociada de Confluye, Comunicadora Social- Periodista, Especialista en Intervención Creativa y coach. Gestora de Intrainnovación.

Con estudios y experiencia relacionados con la comunicación organizacional, desarrollo humano, gestión del cambio, creatividad, innovación y agilidad. Así mismo, ha participado en escenarios de formación con Humberto Maturana y Ximena Dávila desde la Biología Cultural, así como participante del U.Lab (Teoría U) con el MIT y Confluye.

Cree en “creer para crear”, en que como es “adentro es afuera” y que si nos conectamos desde la el alma con nosotros, con los otros y con todo, podemos armonizarnos, innovarnos y expandirnos, para vivir en plenitud.



Claudia Gómez

Artista y Creadora, Alquimista del Ser, sanadora, amante de la naturaleza, artesana, contadora de historias, viajera, apasionada por TRANSFORMAR LAS COSAS, transformarse. Actualmente moviliza programas de su creación, como: A la luz del candil (Grupo lectura,)RE-VOLUCIÓN INTERIOR SILENCIOSA DE AMOR (Grupo de Meditación) y hace Entrenamiento en herramientas Sistémicas

Con la práctica del Coaching y la Psicología Transpersonal, la Visión Sistémica y el acompañamiento integral terapéutico, facilita CONEXIONES SISTÉMICAS CONSCIENTES, por medio de procesos individuales y grupales.



Liliana Hoyos



Antropóloga, Especialista en gestión cultural, coach y coach sistémico, con estudios en bibliotecología, constelaciones familiares, manos para sanar. Actualmente y desde hace 25 años, se desempeña en el campo del Desarrollo Humano Organizacional con temas como cambio, cultura, liderazgo y gestión del aprendizaje.

Cree en el poder del ser humano de transformarse a sí mismo a partir de conectarse con su propósito en la vida y de reconocer que hay algo más grande que él y que cuando ocupa su lugar en la vida, fluye en armonía consigo mismo, con el otro, con el entorno, con el todo.



Natalia Gil

Ingeniera, Coach Ontológica de Newfield Network 2017, Certificada en Teatro-clown terapéutico de Trascender, Ecuador 2019. Maestra en Creación y Dirección Escénica de Univalle 2020, Certificada Aliados y Boicoteadores de La Perinola 2021. Actualmente Productora del Utopía Jazz Festival, la Escuela de Música El Colectivo y Directora del Colectivo Escénico OFELIA.

Cree que el arte es una posibilidad maravillosa para conectarse con el misterio de la divinidad y la gracia humana. Una manera de resistir y existir.



Catalina Gil



Odontóloga, Coach Ontológica de Newfield Network 2016, Taller Sistémico Emocional de Luchy Mejía, 2017, Certificada en Teatro-clown terapéutico de Trascender, Ecuador 2019. Programa Rediseño Emocional de Luchy Mejía 2020, Certificada Aliados y Boicoteadores de La Perinola 2021.

Es una convencida del lugar interior, desde donde las personas toman decisiones y pueden poner lo mejor de si mismas en los diferentes escenarios, ama la libertad y confía en que los seres humanos podemos sonreír desde el alma.

Días y Horario:

Jueves cada 15 días de 5:30 a 7:30 p.m

Modalidad Virtual

Fecha de inicio:

Jueves 4 de Agosto

Fecha de finalización:

Jueves 17 de Noviembre



Tarifas de inscripción

- **Tarifa Estándar:** Para personas con una situación financiera estable. Su inscripción ayudará a que otros puedan participar del programa.
- **Tarifa Reducida:** Para personas con una situación financiera inestable.
- **Solicitud de Beca:** Favor contactar al equipo Confluye-CreSiente.

Tarifas de inscripción

- **Estándar:** \$800.000
- **Reducida:** \$500.000

MAYORES INFORMES
Haz clic aquí



Contacto: Oscar López Giraldo



3115322603



oscar.lopez@confluye.com

